



清水町シルバー人材センター会報

わきみす

謹賀新年

公益社団法人 清水町シルバー人材センター

静岡県駿東郡清水町堂庭221-1 TEL 055-973-5949 FAX 055-973-6035

本年ござるがまつゝの頃、申上せんじょうがます。

また、全シ協においては、全国での会員数百万人を目指して高年齢者の経験と知識を生かした就業を促進することにより、高年齢者自身の活動的な生活能力を生み出すとともに、その家族や地域社会に活力を生み出し、ひいては地域社会の活性化につなげていく大切な役割を担っております。

何卒、本年一年間を会員の皆様には健康に留意して、安全第一に無事故にて就業していただきまして、素晴らしい年になりますように念じて新年のご挨拶

与されることと楽しみにしております。

全国の高齢化率二十七%と超高齢化社会が急速に進展する中で、高齢者一人一人が地域社会において健康でいきいき活動できる社会を築いていくことが、我々シルバー人材の会員全てに求められております。その為にも会員の皆様には一人でも多くの会員・仲間を増やして、地域の担い手として貢献していくことを願っています。

さて、私事となります。が、昨年六月の定時総会にて前理事長 古川康男様の後任として理事長に就任させていただき、同時に責任の重大さを痛感しております。

新年あけましておめでとうございます。
会員の皆様におかれましては、素晴らしい新年をお迎えしたことと心からお
慶び申し上げます。

A blue circular logo with a black segment at the bottom.



理事長あいさつ

奥牛呆

広報部一同



今年の
年男・年女
の皆様

早苗さん
禮子さん
安紀さん
紀子さん
孝二さん
勝利さん
幸善さん
繁さん
治久さん
豊さん
てる生さん
正三さん
孝憲さん
順不同

健康に気をつけて、お仕事頑張ります。
小泉 勝利

医療センター付属看護学校いづみ寮の管理のお仕
事とボランティア活動の歌と踊りで頑張るぞ！
健康一番！！

シルバーで仕事を始めて早二年になります。
趣味のハイキング・ドライブを今年も続けます。
シルバーの皆様今年も宜しくお願ひします。

古屋 孝憲

石澤 孝二

子供たちと会話しながら、楽しく仕事にはけみます。
一日の仕事を終えてほっとしながら晩酌を楽しみます。
これからは大好きな旅行にも出かけたいと思います。

私は六十歳定年迄、自動車関連企業で交替勤務として働いてきました。定年三ヶ月後に御世話になり、早いもので十年以上過ぎました。お陰様で今迄無病息災で勤めさせて戴いています。これからも生涯現役を目標に責任と自覚を持つて頑張りたいと思います。

正月も終わり、花の便りが待ち遠しい今日この頃です。今回発行の会報「わきみず」は、会員の皆様の働いている姿や、研修旅行等の写真を多く掲載しました。

次号からも皆様から寄せられた御意見・写真等を反映し、心待ちにして頂ける会報にしていきたいと思いますので、ご協力のほど宜しくお願ひします。

柿田川公園で仕事をしています。公園内を歩き、階段の昇り降りも進んでいます。
家庭菜園とゴルフが趣味です。
日々の運動と腹八分目を心がけています。
今年も元気に楽しく過ごします。

法人賛助会員の皆様のご紹介

稻刈り (もち米)

活動 写眞

研修旅行

世界遺産富岡製糸場

やまゆりの会

新しい木保育園と交流

啓発活動

会員募集中

柿田川公園清掃奉仕作業

しめ縄づくり

みどりまつり

新年あけましておめでとうござい
ます。

清水町シルバー人材センターの会
員、役員の皆様におかれましては、
健やかに新年をお迎えのことと謹んで
お慶び申し上げます。

旧年中は、町政に対しまして、格
別の御理解と御協力を賜り、厚くお
礼申し上げます。

貴センターの活動は、意欲の高い
高齢者の働く場を確保することによ
り、高齢者の生きがいづくり、健康
増進、ひいては介護予防に、大きな
貢献をいたいていると認識してお
ります。

会員の皆様の堅実な仕事ぶりによ
り、就労先の事業所や公共団体、一
般家庭からの信頼も厚く、事業実績
も着実な成果を上げておられます。

また、安全就労のための技能講習
会の開催や会員相互の交流のほか、
様々な奉仕活動も実践され、地域の
活性化や福祉の向上においても、大
きな実績を残されてることに深く敬
意を表します。



新年ごあいさつ

清水町長 山本 博保

急速に進む高齢社会の中で、会員
の皆様の豊かな知識と経験は、何も
のにも代えがたい町の財産であり、
その力が十分に發揮されるために、
シルバー人材センターの役割は、大
変重要なものと考えております。

町では、住み慣れた地域の中で、
いくつになつても自分らしくいきい
きと生活ができる体制づくりを目指
しておりますが、シルバー人材セン
ターの取り組みは、まさにそうした
活動そのものであります。

町といたしましても、今後も、清
水町シルバー人材センターの活動を
支援し、いくつになつても、住んで
良かつた、住み続けたいと感じる「く
らし満足度、日本一のまち」を目指
してまいります。

結びに、清水町シルバー人材セン
ターのますますの御発展と、会員の
皆様方の御健勝を祈念申し上げ、年
頭の挨拶とさせていただきます。

内に入院したのは去年の五月のこと
でした。
あれからすでに半年、職場の仲間
には大変な負担をかけてしまいました
が、「気にしないで早く身体を治し
て」と逆に励ましていただき、おかげ
で今はほぼ通常の生活を送れるま
でに回復しました。とても感謝して
います。

シルバー人材センタに入会して約
十四年。あつという間に月日が経つ
ような気がしますが、この間大勢
の人と出会い、多くの友人も出来ま
した。私にとって一生の宝です。会
社の組織とは異なり、上下関係がな
く誰とでも気軽に話が出来る環境が
そこにはあります。最後に今年の抱
負ですが、人との出会いを大切にし、
元気に楽しく働きたいと思います。
そして色々な所へと旅行に行きたい
と思います。

K・O

門馬英昭

私は草取り班でお世話をなつてお
り、二年が過ぎました。暑い日も続
きましたが、十年以上草取りを続け
ておられる先輩方もお元気で頑張つ
ていらっしゃいます。
目くばり気くばりを心がけなが
ら、楽しく安全に仕事ができる様に
周りの方々の協力を頂きながら、三
年目を迎えるらうです。

浅野和子

長い間土曜・日曜・祝日は可愛い
孫たちの学校のクラブ活動（野球・
バレーボール）の追いかけを夫婦で
やつて来ましたが、淋しいかな皆最
終学年を迎えてしまい、ここでクラ
ブ活動が終わってしまい気が抜けて
しまった様な気がします。これから
休みの日は何をして過ごそうかなと
思つたとき、長い間夫婦でゆつくり
と旅行へ行つた事がなかつたので、
今年は小旅行でも出来る様計画を立
て、実行できる様頑張つていきたい
と思います。

シルバー人材センタに入会して約
十四年。あつという間に月日が経つ
ような気がしますが、この間大勢
の人と出会い、多くの友人も出来ま
した。私にとって一生の宝です。会
社の組織とは異なり、上下関係がな
く誰とでも気軽に話が出来る環境が
そこにはあります。最後に今年の抱
負ですが、人との出会いを大切にし、
元気に楽しく働きたいと思ひます。
そして色々な所へと旅行に行きたい
です。

新年の抱負

「夫婦で小旅行を」

長い間土曜・日曜・祝日は可愛い
孫たちの学校のクラブ活動（野球・
バレーボール）の追いかけを夫婦で
やつて来ましたが、淋しいかな皆最
終学年を迎えてしまい、ここでクラ
ブ活動が終わてしまい気が抜けて
しまった様な気がします。これから
休みの日は何をして過ごそうかなと
思つたとき、長い間夫婦でゆつくり
と旅行へ行つた事がなかつたので、
今年は小旅行でも出来る様計画を立
て、実行できる様頑張つていきたい
と思います。

岩上英昭